

Am 30. August 2024 fand in der Justizakademie des Landes Brandenburg in Königs Wusterhausen die Auftaktveranstaltung zur Laufbahnausbildung im mittleren Justizdienst statt. Die Deutsche Justiz-Gewerkschaft durfte diese Veranstaltung als Gast begleiten und den 33 Justizanwärterinnen und Justizanwählern zur Übergabe der Ernennungsurkunde gratulieren. Unsere Landesvorsitzende hielt eine kurze aber flammende Rede, so dass viele Anwältinnen und Anwähler nach der feierlichen Veranstaltung zu unserem Stand kamen. Unsere Jugendvertreterin begrüßte die jungen Menschen und übergab jedem eine Begrüßungstasche mit wertvollen Informationen. Die stellvertretende Vorsitzende unterstützte mit Herrn Groh vom dbb Vorsorgewerk den Stand der Deutschen Justiz-Gewerkschaft. Wir kamen mit den Anwältinnen und Anwählern und deren Familienangehörigen ins Gespräch und freuten uns über das rege Interesse.

Unsere neuen Kolleginnen und Kollegen hatten viel Spaß beim Bälledart, und der Hauptpreis war bereits nach wenigen Minuten gewonnen. Aber auch die anderen attraktiven Preise führten zu Wartezeiten beim Bälledart.



DJG - Was sonst?

Wir wünschen unseren neuen Kolleginnen und Kollegen einen guten Start in die Ausbildung, viel Spaß und Erfolg.

PS: Und auch wir probierten uns (nach der Veranstaltung) beim Bälledart. Was für ein Gaudi 😊

